



CONVOCATORIA DE PRENSA

UNA COREOGRAFÍA DE MÁS DE 2.400 MANOS PARA REFLEXIONAR SOBRE LA IMPORTANCIA DE LOS CUIDADOS PALIATIVOS

- **La artista Inmaculada Lobato, junto a un grupo de mujeres mayores, llevará a cabo el próximo viernes, en el XI Congreso Internacional de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos, una insólita acción de sensibilización basada en el lenguaje de las manos, con la participación de más de 1.200 congresistas**

Los más de 1.200 participantes en el XI Congreso Internacional de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos participarán el viernes, a las 10:30 horas, en una insólita acción de sensibilización sobre el cuidado paliativo a cargo de la artista **Inmaculada Lobato “La Polvorilla”** y un grupo de mujeres mayores basada en el lenguaje de las manos.

Se trata de **‘Cuidaré de ti’**, una acción a medio camino entre la *performance*, la interpretación, la poesía y el experimento sociológico que fue testada hace algunos meses en una actividad para niños en el Muelle de Nueva York, coincidiendo con el Día Internacional del Enfermo, pero que ahora se presenta por primera vez de forma multitudinaria, en el contexto del principal foro nacional especializado en los cuidados paliativos.

La artista movilizará a los profesionales que participan en el congreso implicándolos en el desarrollo de una peculiar coreografía basada en el movimiento de las manos y en la simbología que dichos movimientos pueden encerrar en torno a conceptos como la protección, el acompañamiento o la ayuda. Se trata de una invitación a la reflexión, a través de los sentidos y la interacción con otras personas, sobre el deseo de cuidar y la necesidad de ser cuidados, con una gran espectacularidad en la puesta en escena gracias al movimiento coordinado de miles de manos.

Esta *performance* artística está promovida por New Health Foundation y dirigida por Paco Pérez Valencia, artista, museógrafo y director de La Universidad Emocional. La acción se enmarca dentro del programa de actividades diseñado por New Health Foundation bajo el lema “Todos contigo”, que la organización ha definido como “La semana compasiva”, con el objetivo de invitar a la concienciación en torno a la

importancia de los cuidados paliativos, coincidiendo con la celebración en Sevilla de este importante congreso profesional.

La bailaora y flamencóloga Inmaculada Lobato “La Polvorilla” lleva más de once años viajando cada verano a los Balcanes para acercar la alegría y el consuelo a personas traumatizadas por la guerra. Distinguida con el Premio Campoamor, lleva a cabo también diversos proyectos de acompañamiento dirigidos a personas mayores.

“Cuidaré de ti” se desarrollará el próximo viernes de 10:30 a 11:00 horas en el Hotel Barceló Renacimiento, y estará abierto a los medios, quienes podrán tomar imágenes de la acción y tomar declaraciones a los promotores de la iniciativa.

CONVOCATORIA ‘Cuidaré de ti’

Día: Viernes, 13 de mayo de 2016

Hora: 10.00 horas

Lugar: XI Congreso Internacional de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos. Hotel Barceló Renacimiento (Avda. Álvaro Alonso Barba, s/n. Isla de la Cartuja. Sevilla).

Para más información:

Gabinete de comunicación de New Health Foundation: José Antonio García Andrés (95 462 27 27 / 663 410 014)